

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. IV

MONTRÉAL, OCTOBRE 1887

No 9

Les Stigmates de saint François

Les *Annales franciscaines* font un appel à tous les fidèles, et en particulier aux fils de saint François, en faveur de la propagation de la dévotion aux Stigmates de notre Séraphique Père Saint François. Léon XIII, toujours désireux de sauver la société moderne par saint François et le Tiers-Ordre, a accordé, le 21 novembre 1885, une grande faveur à tous ceux qui honoreront ces saints Stigmates *cinq dimanches de suite*; il leur accorde une *indulgence plénière* chacun de ces dimanches, aux conditions ordinaires. Ces indulgences peuvent se gagner dans tout temps de l'année, mais une fois seulement par an. Il suffit de la confession, communion, visite et prière aux intentions du souverain Pontife, avec une prière quelconque en l'honneur des saints Stigmates. Nous nous associons de tout cœur à cette propagation, bien propre à former le chrétien à cet esprit de sacrifice, à cet amour des souffrances, à la patience dans les croix et les humiliations, sans lesquels il ne saurait y avoir de véritable piété, et par conséquent peu de chance pour le salut éternel. Nous encourageons donc nos lecteurs, surtout les tertiaires, à aimer cette dévotion, et à choisir un temps fixe de l'année pour gagner l'indulgence des cinq dimanches.

Culte des saints Stigmates

Le lieu à jamais vénérable qui en fut le théâtre est une montagne située en Toscane, et à quelques lieues d'Arezzo; elle fait partie de la chaîne de l'Apennin. Ce nouveau calvaire de François est appelé *la Montagne séraphique*, *la Montagne des Anges*, mais plus habituellement le *Mont-Alverne*. On y voit trois églises : celle de Sainte-Marie-des-Anges, bâtie par saint François; celle des Stigmates,